

2024(令和6)年3月

純真短期大学 2024(令和6)年度 入学生向けの Q&A

Q1. 学生募集停止を決定した短期大学に入学することで不利になることはないのか。

A1. 資格・免許の取得や就職活動において、不利になることはありません。ただし、この4月に入学する第68期生の皆様が、本学の最後の入学生となってしまったため、寂しい気持ちになってしまうかもしれませんが、母体の学校法人純真学園は存続していますので、皆様の思い出の地までなくなるわけではございません。

Q2. 今回の「募集停止」の発表で入学に迷いが生じている。入学手続き期限を過ぎたの対応は可能か。

A2. 両学科ともに、これまで同様の教育体制を整えておりますので、どうぞ安心して本学へ入学されてください。不安な気持ちにさせてしまい、誠に申し訳ございません。

また、入学手続きの延長につきましては、入学受け入れ準備等の関係で、入学手続きの期間を延長させることはできませんのでご了承ください。

Q3. 専願以外の入試区分で合格した場合で入学を辞退する場合はどうなるのか。

A3. 2024年度 学生募集要項の16ページに記載しておりますとおり、2024年(令和6)年3月21日(木)迄に所定の入学辞退手続きを行っていただければ、納入された金額から入学金を除いた全額を返還いたします。なお、返還手続きは4月中旬以降になる見込みです。